
Protokoll: 

 

Rm Weis (SPD-Fraktion) betont, dass bezüglich der KiTa und des Kinderspielplatzes im 

Jugendhilfeausschuss gesondert auf die Feinstaubbelastung durch die Bahn geachtet werden müsse. 

 

 


